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LA PAGE DU MAIRE 
 

 

L’année des travaux. 
 

L’année 2024  à Domecy-sur-Cure a été celle des travaux. Les différents projets menés par l’équipe 
municipale se sont terminés ou ont bien avancé, avec des satisfactions, mais aussi des obstacles de toute 
sorte qu’il faut bien contourner, des formalités administratives trop pesantes et des normes à respecter 
beaucoup trop strictes ! 
 

La restauration de l’extérieur de l’église Saint-Romain de Domecy a été menée à son terme. Après la 
réfection du toit, du clocher, des enduits extérieurs et l’abattement du faux plafond, les vitraux ont été 
restaurés et la cloche est à nouveau fonctionnelle, solidement soutenue par sa nouvelle charpente. Le vieux 
cimetière a été entièrement réaménagé et engazonné. Dans les prochaines années, le conseil municipal 
restaurera l’intérieur de ce beau monument. Des sondages seront effectués pour vérifier la présence 
d’éventuelles peintures murales sous le badigeon qui sera lui-même refait, le chemin de croix composé de 
14 lithographies très précieuses produites par les ateliers Turgis vers 1850  et la statue de Saint-Romain, 
très ancienne, seront eux aussi restaurés. 
 

Après une année 2023 record, les travaux de voirie se sont poursuivis en 2024 avec la réfection de la sortie 
de Villars (en direction de Culêtre) et la réparation de la ligne droite avant le pont de Brinjame qui avait été 
abimée par l’orage du 19 juin. 
 
Le projet d’installation de l’épicerie associative gérée par l’association « Tous dans le même panier » dans la 
grange et le local contigu achetés par la commune rue des Roches à Usy devrait se concrétiser cette année. 
Le reste de l’ensemble immobilier et des terrains a été revendu aux riverains, ce qui permet de limiter les 
frais. 
 
Les travaux de mise en séparatif du réseau d’assainissement d’Usy seront lancés dès que possible, une fois 
que les dernières études, exigées par une administration extrêmement pointilleuse, seront effectuées. 
 
La fibre, projet mené par le Conseil départemental, est enfin arrivée dans notre commune en 2024. Les 
travaux sont presque terminés et tous les habitants devraient être raccordés avant la fin du premier 
semestre 2025. 
 
A notre demande et à la suite de plusieurs coupures du réseau électrique causées par les tempêtes, Enedis 
a enfoui la ligne moyenne tension qui va de Domecy à Culêtre au mois de décembre. Ainsi, les coupures 
d’électricité seront beaucoup moins fréquentes. 
 
Tous ces travaux sont très compliqués à gérer et beaucoup d’imprévus surgissent. Je remercie donc tous les 
conseillers municipaux qui par leur travail consciencieux ont réussi à faire aboutir tous ces projets pour 
satisfaire au mieux les habitants de notre commune. 
 
 
 

Votre Maire, 
Marc PAUTET 
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UNE CENTENAIRE À USY 
 

La première centenaire de Domecy-sur-Cure a été honorée comme une star, samedi 18 janvier, à la mairie 
du village. Simone Oppeneau, entourée de sa famille, a reçu des mains du maire Marc Pautet une somp-
tueuse corbeille de ses fleurs préférées, des orchidées de toutes les couleurs. 
 

 
 
Des fleurs dont elle va s’occuper avec soin, car une des passions de cette centenaire toujours active est le 
jardinage, qu’elle pratique dans sa ferme du hameau d’Usy, où elle vit toujours en famille. 
 
Simone, née le 8 janvier 1925, a eu une vie bien remplie aux côtés de son mari agriculteur, et a eu trois 
filles, Monique, Marie-Madeleine – avec laquelle elle vit encore aujourd’hui – et Arlette. Sans oublier ses 
huit petits-enfants. 
 
Enfant de l’Assistance publique, elle a vécu une enfance rude à la ferme, une époque dont elle parle sou-
vent avec son petit-fils. Plus tard, elle a accueilli à son tour des enfants de la DDASS. Simone a eu le bonheur 
de retrouver, à la fin des années 1960, grâce à des recherches d’un membre de la famille, sa sœur et son 
frère dont elle avait été séparée enfant. « Elle marche sans canne chez elle, aime toujours s’occuper à la 
maison, faire à manger sur la cuisinière à bois à laquelle elle tient énormément, faire des jeux de mots mê-
lés et n’attend qu’une chose : repartir en vacances chez les cousins des Alpes », raconte avec admiration sa 
fille Marie-Madeleine. 
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LE REPAS DES AINÉS 
 

Le dimanche 12 janvier la municipalité a organisé le déjeuner annuel des aînés dans la salle des fêtes de 
Cure. Chaque année, nos anciens sont très heureux de se retrouver à cette occasion. Plusieurs ont d’ailleurs 
remarqué que, n’habitant pas le même hameau, ils ne se rencontraient que ce jour-là ! 
 

 
 
Tout en devisant gaiement, nos aînés ont pu déguster les succulents plats préparés par le Relais Vauban de 
Bazoches. En apéritif, un petit verre de Kir était accompagné de quelques bouchées apéritives. Puis vint 
l’entrée : un délicieux foie gras accompagné d’un magret fumé et d’un confit de pommes. Comme plat de 
résistance, Freddy et François avaient cuisiné une noix de joue de bœuf fondant aux épices de Noël. Après 
le fromage, le repas se termina par un succulent entremet poire vanille caramel beurre salé. 
 

 
L’équipe du Relais Vauban. 
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Les bons vins n’avaient pas été oubliés ! Du Saint-Nicolas de Bourgueil, du Melon et un verre de crémant 
pour terminer. 
 
Pour animer le repas, les meilleurs avaient aussi été invités par la Conseil Municipal. Entre les plats et après 
le repas, nos aînés purent chanter et danser sur de merveilleux airs d’accordéon joués par Alain accompa-
gné par Robert et son harmonica. 
 

 
 
Le temps passa très vite pour les convives ravis qui, à la fin de l’après-midi, promirent de se revoir avant le 
repas de l’année prochaine qu’aucun ne manquera tant la convivialité et l’amitié sont les caractéristiques 
essentielles de ce rendez-vous annuel. 
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La classe forestière et le projet « forêt pédagogique » 

Plantation de 100 chênes 

Le projet avec les élèves de la classe d’Usy se poursuit, avec, le vendredi 20 décembre, une épreuve 
pratique dans la parcelle forestière réservée. 

Par un temps frais mais sec, les élèves se sont rendus à pied, accompagnés de 2 parents et de deux 
agents de l’ONF, dont l’accompagnatrice du projet, Sarah, qui effectue le suivi toute l’année, en 
apportant ses connaissances et compétences. Les élèves étaient bien chaussés et bien vêtus pour 
marcher dans les terrains très humides. 

Dans la parcelle, les attendaient quelques personnes venues pour aider à la plantation, mais aussi 
pour découvrir le projet et le faire connaître, le soutenir.  

Etaient présents : 

- Des agents l’ONF : Mr Florent Matthieu, l’agent référent de notre commune, Mr François Kocher, res-
ponsable de l’Unité Territoriale et 5 autres agents. 

- Le pépiniériste, Mr Pierre Naudet,  qui a fourni les jeunes plants (dont 50% gracieusement offerts).  
- Mr Philippe Alloy, pour l’Yonne Républicaine.  
- Mr Marc Pautet, le maire de la commune. 
- Le sous-préfet d’Avallon, Mr Sébastien Hennon. 
- Les deux employés municipaux, Marion et Eric. 
- Un des référents forêt de la commune, Adrien Perreau. 
- Une conseillère municipale, Sylvie Jung 

1. Avant que la classe n’intervienne,  le terrain avait été préparé : traçage de décloisonnements 
sylvicoles par débroussaillage puis repérage des lieux de plantation en dégageant les ronces 
et en marquant l’emplacement à la bombe fluorescente rose. 
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2. Sarah, a rassemblé les élèves pour réactiver les connaissances acquises en classe : vocabu-
laire et techniques de plantation qui ont été testées auparavant à l’école dans du sable. 

                

3. Mr Naudet est également intervenu pour expliquer son métier de pépiniériste (à Chéu) et 
montrer les plants qu’il a apportés. Dans 1 m2 de terrain, il plante une centaine de glands ; 
50 environ deviendront de jeunes chênes. 

                                           

4. Les élèves ont été répartis en petits groupes avec un adulte chargé de creuser le trou de 
plantation. Pour cela, il utilisait un outil spécifique : la houe à huppe, qui permet à la fois de 
creuser, mais aussi de couper des racines gênantes.       
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5.  Quand le trou était prêt, chaque planteur/planteuse, plaçait correctement le collet du jeune 
chêne puis tassait la terre autour du pied. Enfin,  un tuteur en bambou était enfoncé pour 
repérer le plant. 

                                     

Au bout d’une heure trente environ, les 100 chênes étaient plantés et tout le monde très 
satisfait. Une visite sera organisée avec la classe au printemps pour voir l’évolution de la 
pousse des jeunes plants. 

Toutes les personnes présentes se sont montrées intéressées par cette belle expérience 
construite pour le long terme : celui de la pousse d’une forêt ! 

Pour conclure, ce  projet montre que pour apprendre, il faut associer les savoirs théoriques 
aux savoirs pratiques, car c’est comme cela que les connaissances sont bien ancrées en 
mémoire ! 
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DES ACTIONS POUR FAVORISER LA BIODIVERSITÉ 
 
L’entretien raisonné des espaces verts dans une commune. 
 

Depuis plusieurs années, la commune s’engage pour la biodiversité en accompagnant des actions qui 
impliquent la jeune génération par le biais des écoles. Ces actions ont été décrites dans l’Echo du Beurleuia : 
plantations de vergers, de haies mellifères, mise en place de refuges à insectes, protection des oiseaux,  
plantations de chênes. 
 
D’autres actions peuvent être conduites, notamment celle que l’on appelle FAUCHAGE TARDIF (ou 
raisonné) et qui est de plus en plus pratiqué par les collectivités et certains particuliers. Cette démarche est 
expliquée aux concitoyens et est souvent signalée par des panneaux pédagogiques. (Exemple ci-dessous) 

                                                                                                                                                      

      
 

 
Les intérêts de cette pratique : 
 

- Favorise la diversité des plantes qui ont besoin de temps pour se développer jusqu’à production de 

graines 

- Permet de défavoriser les espèces compétitrices qui sont souvent des herbes plutôt que des fleurs 

- La diversité florale favorise les insectes (pollinisateurs, prédateurs, herbivores) ; cela favorise donc la 

pollinisation, la fructification et le retour des graines au sol pour assurer le renouvellement. 

- Cette abondance d’insectes favorise leurs prédateurs : les oiseaux, les chauves-souris, les musa-

raignes, les reptiles et les amphibiens…. 

 
 Il est à noter que pour certaines espèces invasives (exemple de la Renouée du Japon, présente 

dans notre commune, il est au contraire, nécessaire de faucher précocement !) 

 
 Dans les endroits où il est nécessaire de faucher, il est intéressant de laisser 10 cm de végétation, 

surtout en période chaude. 

 Cette pratique génère une économie de temps et de budget : réduction du nombre de tontes, de 

déchets verts.                     

Qu’est-ce que le fauchage tardif ou la tonte tardive ? 
Ce n’est pas une absence d’entretien, mais un entretien mieux adapté qui 
permet de concilier plusieurs enjeux : 

- Les enjeux de la sécurité des usagers 

- La préservation de la biodiversité locale 

Dans des zones enherbées qui sont à définir dans la commune, il faut laisser 
à la nature le temps de se développer et créer ainsi des zones refuges pour 
les petits animaux et les insectes pollinisateurs. 
Le fauchage tardif peut s’appliquer sur les bords de route, les berges, les 
vergers…potentiellement tous les espaces enherbés (gestion qui consiste à 
ne pas appliquer à tous les espaces la même intensité ni la même nature se 
soins) 
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ASSOCIATION SPORTIVE DE DOMECY-SUR-CURE 

Cette année encore, l'Association Sportive de Domecy a organisé sa traditionnelle fête de la mi-août et celle-ci a 
remporté un franc succès. Malgré quelques gouttes de pluie, chacun a pu s'essayer aux différents stands de tirs (arc, 
carabine et pistolet) et aux nombreux jeux d'adresse. Les plus jeunes enchainaient les figures acrobatiques dans le 
château gonflable. Le repas concocté par Gérard et toute l'équipe fût également très apprécié. Heureusement, la 
petite feuille de salade qui accompagnait le fromage, nous a donné bonne conscience entre le jambon cuit à la 
broche et sa succulente sauce façon chablisienne et la mousse au chocolat.  
 
Les lots de la tombola firent de nombreux heureux et la soirée fut animée par le duo Monsieur Fernand. L'ambiance 
et la bonne humeur était de la partie. Encore une fois, toute l'équipe remercie les bénévoles, les donateurs de lots et 
tous ceux qui ont participé à cette journée car sans vous rien ne serait possible ! 
 
Nous vous donnons rendez-vous en 2025... 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nouvelle équipe 

 
Comme vous le savez, Jean-Luc Van Dorpe nous a présenté sa démission, un 
nouveau bureau a donc été élu.  
 
C'est maintenant Aurélie Bonin qui est la présidente de l'Association Sportive de 
Domecy et Céline Van Dorpe-Berthier en est la vice-présidente. Sylvie Bonin est 
trésorière et Laure Geoffroy est secrétaire.  
 
Nous souhaitons la bienvenue à cette nouvelle équipe et remercions vivement 
Jean-Luc pour toutes ces années passées à la tête de l'ASD et pour son 
dévouement. Nous lui souhaitons bonne continuation dans ses nouveaux projets.  
 
Merci à tous ceux qui étaient présents à notre AG du 26 janvier et à tous ceux qui 
hésiteraient encore, nous souhaitons la bienvenue. Vous pouvez rencontrer 
directement les membres du bureau ou nous contacter par mail 
: asso.sportivedomecy@gmail.com Il n'est jamais trop tard ! 

 
 

Nous vous souhaitons à tous une très bonne année riche de nouvelles activités. 

mailto:asso.sportivedomecy@gmail.com
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JUS DE POMMES 
 

19 octobre 2024 
 
Pour faire du jus de pomme, il faut des pommes, c’est une évidence ! Ce ne fut pas le cas en 2023. Malgré l’échec de 
l’opération, l’association a décidé de maintenir cette manifestation et de l’inscrire dans la continuité. 
 
La cuvée 2024 fut un grand succès avec un record de 2.8 tonnes passées au pressage soit 1669 litres de jus récoltés.  
 
Nous avons largement dépassé le tonnage normal d’une journée et je ne peux que remercier Olivier Thiébaut du Parc 
du Morvan et les bénévoles qui ont assuré le bon déroulement de la journée. L’association réfléchit à l’amélioration 
de l’organisation et vous donne déjà rendez-vous le samedi 18 octobre 2025 si Dame Nature y consent. 
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CONCERT DE NOËL 
 

22 décembre 2024 
 
C’est par un dimanche glacial de décembre que le chœur Giocoso proposait un concert de chants sacrés en 
l’église Saint Antoine de Cure. Un avant-goût des fêtes de Noël ! Ce chœur, dirigé avec maestria par Marie 
Marge et accompagné magistralement au piano par Marine Marge, a exécuté un programme très riche. 
 
Les auditeurs ont ainsi pu apprécier des œuvres allant du 17ème siècle à nos jours. Le chemin musical varié a 
fait découvrir des morceaux connus comme « Jesus bleibet meine freude (Jésus que ma joie demeure) » 
extrait de la cantate 147 au contemporain Pie Jesu d’Andrew Lloyd Weber. 
 
Le concert rythmé par l’alternance de duos de solistes et le chœur complet a démarré par l’interprétation 
de l’hymne corse « Dio vi salvi Regina ». A défaut de réchauffer les pieds, cette manifestation a réchauffé 
les cœurs de la centaine de spectateurs.  
 
Cet article ne serait pas complet sans remercier le soutien technique et financier de notre municipalité, le 
public pour son écoute et l’enthousiasme des treize choristes. 
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FAIRE VILLAGE 
 

En 2024, pour la deuxième année consécutive, Pourquoi pas ? – fabrique d’effervescence rurale a invité les 
habitant.e.s de Domecy sur Cure à « faire ensemble », le tout accompagné par des artistes. Les invités 
d’honneur de Faire village étaient les jeux et la photo.  

 

Les jeux :  

Pendant qu'il faisait froid en février et mars, on a  joué dans les salles des fêtes de Magny et Domecy sur 
Cure.  Avec une après-midi et une soirée jeux dans chaque village, le tout agrémenté de crêpes et d'un rou-
gail-saucisses. On a découvert une myriade de jeux: Le Llama, le Crokinole, Salade de cafards, SkyJo, Picko-
mino, Red7, Esquissé...  

Jeux d'adresse, de cartes, dessins, devinettes, parfois réaliser un serpent aussi long que la table le permet... 
C'était varié. Et on a pu jouer tous ensemble, les grands avec les petits, avec les ados...  

Et quand le froid est revenu à l'automne, on a transformé la salle des fêtes de Magny en salle de spectacle 
pour recevoir le loufoque Bingo! Un loto musical mené de main de maître par les chanteurs du Trio Musica 
Humana.  

Le public a beaucoup ri, et nous avons eu 2 heureux gagnants (et oui, c'est un spectacle mais aussi un vrai 
loto!).  

Et puis le Comité des fêtes de Magny nous a fait l'amitié de tenir une petite buvette pour rendre la soirée 
encore plus conviviale. 
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La photo :  

Des ateliers :  

Au printemps la lumière revient ... Une vingtaine d'habitant.e.s ont arpenté les rues, les chemins de Dome-
cy sur Cure et Magny, armé.e.s de leurs téléphones portables, sur 3 dimanches, en avril, mai et juin.  

Avec 2 artistes-photographes, Anne-Lise Dehée à Magny et Estelle Rebourt à Domecy, on leur a demandé 
de photographier là où on habite. Libre interprétation sur le thème. Et les apprenti.e.s-photographes se 
sont pris.e.s au jeu !  

          

 

Le fait d'être à pied a permis à chacune et chacun de ralentir et de prendre le temps d'observer et de voir 
les villages quelque peu autrement. Au fil des séances, l’œil de chaque participant.e s'est aiguisé, et tout le 
monde a osé davantage: un cadrage, prendre un détail, un flou, une composition... 

Pour un aperçu des ateliers, rien de mieux que le reportage qui a été réalisé pour l'émission Echappées 
belles sur France 5 (à 1h08) en flashant le code. 

 

 

https://0tm1l.mjt.lu/lnk/AVEAAFvUz0MAAc5I0wIAAABiM7sAAAADBf8AAgc-AB77vQBnaZXCk9K3f5Y6QS6gVOVEtjV0CAAdUdI/3/Rk6zgkXusTR4fBWGH0vaEg/aHR0cHM6Ly93d3cucGhvdG90eXBlLmZyLw
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Deux expositions :  

Evidemment, le but des ateliers était de donner à voir le travail des habitant.e.s-photographes, de le parta-
ger avec les autres habitant.e.s, à travers 2 expositions, dans les rues de Magny et Domecy sur Cure. Ce 
sont quelques 120 à 150 photos qui ont été exposées dans chaque village.  

Et évidemment, on a mis à contribution d'autres habitant.e.s pour accueillir des photos chez eux, chez elles: 
sur leur portail, leur mur, une barrière, une boîte aux lettres, du format A4 au format 84 x 120 cm... A Do-
mecy, ce sont 8  habitant.e.s qui ont hébergé les photos avec enthousiasme. Les communes ont aussi ac-
cueilli des photos, sur leurs bâtiments. 

A Pourquoi pas?, on aime beaucoup investir l'espace public. Que des choses s'y passent pour donner un 
petit grain de fantaisie dans les lieux qu'on traverse quotidiennement. Donner un peu d'extraordinaire dans 
l'ordinaire. 

On a inauguré l’exposition de Domecy autour d’un verre de vin et de quelques gougères un dimanche midi 
de début septembre, à l’épicerie à Usy. C’était un beau moment de convivialité. Merci à Tous dans le même 
panier de l’hospitalité !  

                       

Faire village continue en 2025, pour la troisième année !  

Pourquoi pas ? vous propose de nouveaux rendez-vous. On invite les étoiles, le soleil, la nuit, la lumière et… 
la cuisine ! De nouvelles occasions de faire ensemble, d’échanger, de nous retrouver, de découvrir.  

On ajuste encore un peu les choses, notre graphiste finalise le visuel, on est presque prêt !  

Des rendez-vous sont prévus en mars, en juin puis à l’automne, entre septembre et novembre. Guettez vos 
boîtes aux lettres !  

Vous pouvez aussi suivre Pourquoi pas ?:  

https://www.facebook.com/pourquoipas.fabriquedeffervescencerurale  

https://www.facebook.com/pourquoipas.fabriquedeffervescencerurale
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SÉCURITÉ DES PERSONNES À USY 
 

 
Le centre d’Usy, la mare, le lavoir remarquable et l’école Marie Noël. 

 
Le hameau d’Usy est au carrefour de quatre routes : 
 La D36 route d’Avallon à Saint- Père qui traverse le Crot et passe à proximité de l’école Marie Noël, de 

la mare et du lavoir du XVIIIème siècle. 

 La D 127 route de Cure. 

 La D142 route de Menades. 
 
Nous avons pu constater des vitesses excessives tout particulièrement lors de la traversée du Crot en 
provenance de Saint-Père, aux abords de l’école Marie Noël et de l’entrée dans Usy route d’Avallon. 

 
La gendarmerie avec son service de sécurité est venue analyser la situation pour sécuriser la traversée 
d’Usy et nous a conseillé de prendre quelques mesures. Le conseil municipal a donc pris les décisions 
suivantes : 
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La circulation dans Usy sera désormais réduite à 30 km/h, des panneaux 30 seront donc 
apposés sur les panneaux d’entrée du hameau. 

 

Entrée du hameau route de Menades. 

 

                           

Végétalisation avec des photinias : aujourd’hui et demain. 

En dernier lieu, le radar pédagogique sera positionné au printemps pour alerter les 

automobilistes en cas de vitesse excessive. 

Nous espérons tous que ces quelques mesures assureront une bonne cohabitation entre les habitants d’Usy 
et les véhicules de passage circulant au sein de notre village. 



18 

 

LE PATOIS DE ROBERT 

Quèques mots 

 

I seu aigrebi. Je suis accroupi. 

Lai couasse ô en train d’couer. La poule est en train de couver. 

Tu vas t’fée tanner. Tu vas te faire battre (fesser). 

I seu proumener dans les s’meignes. Je suis allé me promener dans les chemins. 

I vas zigouner le peurné. Je vais secouer le prunier. 

I seu en traigne de m’feu queue des oeus chu l’piat. Je suis en train de me faire cuire des œufs sur le plat. 

Té vu le vouaizaigne, olo en traingne de coper son pian. Tu as vu, le voisin est en train de couper sa haie. 

J’ai z’té mai beurouette, i’n étot peurie, i’ne sarvot pu ai ran. J’ai jeté ma brouette, elle était pourrie, elle ne 
servait plus à rien. 

I m’seu aizenouillé dans l’jardaingne pou airpiquer des pouaireaux. Ma ç’ai mé fé maux e z’nous. Y n’pouvos 
pus m’aireler. 

Je me suis agenouillé dans le jardin pour repiquer des poireaux. Mais cela m’a fait mal aux genoux. Je ne 
pouvais plus me relever. 

 

 



19 

 

Quai qu’ié de pu biau qu’une vaisse d’aiquant son viau ? Ai y ené qu’devraint prende modèle. Qui a-t-il de 
plus beau qu’une vache avec son veau ? Il y en a qui devraient prendre modèle. 

O yé piu toute lai neu. I n’sai même pas combien de mm. Le pluviomètre étot pien. C’t’an née, chi les vignes 
ont pouainé, lai pieue n’é pas manqué. Alors, beuvée…de l’iau. 

Il a plu toute la nuit. Je ne sais même pas combien de mm. Le pluviomètre était plein. Cette année, si les 
vignes ont peiné, la pluie n’a pas manqué. Alors, buvez…de l’eau ! 
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ÉTAT CIVIL 2024 
   
 

DECES : 
 

Yvette RONGET le 10 janvier. 
Monique SONNOIS le 30 septembre. 
Huguette HUBERT le 7 novembre. 

 

   MARIAGE :      
 

Lionel LAMALLE et Amel BEZZAR le 4 mai. 
Fabien LOUCHET et Gwendoline HÉLY le 6 juillet. 

  

  NAISSANCE HORS COMMUNE : 
 

Malia FOUCHER le 9 janvier. 
Loëvan SIMON le 7 février. 
Sophie IAKHCHIBEKIAN le 8 février. 
Robin ERTIANI le 25 octobre. 

 
 

INFORMATIONS UTILES 
 
L’agence Postale est ouverte dans les locaux de la mairie : 
 

 Du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00. 
 

Mairie : Jours et horaires d’ouverture du secrétariat : 
 

 Mardi : 14h00 – 17h30 

 Jeudi : 14h00- 17h30 
 
 

CONTRIBUTEURS 
 
 

 Julie Besle. 
 Sylvie Bonin 
 Pierre De Feraudy. 
 Bruno Daviot.  
 Robert Fournier. 
 Sylvie Jung. 
 Marc Pautet. 
 Jean-Luc Van Dorpe. 

 
 
 

Imprimé par nos soins. 


